

14 Sports

Football/Journées portes-ouvertes de l'Association nationale des footballeurs professionnels gabonais (ANFPG)

La reconversion des sportifs gabonais au centre des échanges



Jean-Pierre Azemar, et Philippe Meunier ont édifié....



... l'assistance.

F-K.O.M

Libreville/Gabon

ORGANISEES par l'Association nationale des footballeurs professionnels gabonais (ANFPG) en collaboration avec le ministère de la Jeunesse des Sports, de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) et en partenariat avec le cabinet d'expert français Nouvelle Trajectoire, une structure spécialisée dans la reconversion des sportifs, les journées portes-ouvertes dénommées "Proforlife",

ont débuté hier, matin à l'hôtel Palme d'Or, par des interventions du secrétaire général de Fégafoot, Jean-Félix Mba Nze, et les exposés enrichissants de Philippe Meunier et Jean-Pierre Azemar, responsables du cabinet Nouvelle Trajectoire France, invités par l'ANFPG. Face aux membres du bureau directeur de cette association et des sportifs présents, les conférenciers ont indiqué les pistes envisagées aux sportifs pour anticiper la fin de leurs carrières et comment ces der-

niers peuvent préparer leurs projets de reconversion. Dans son exposé, Jean-Pierre Azemar a relevé que les après-carrières peuvent être décidés ou subis. Pour lui, ils sont plutôt subis car, les sportifs ne se préparent pas à cette nouvelle vie, alors qu'ils en avaient les moyens quand ils étaient en activité. Prenant l'exemple de la France, les orateurs ont indiqué que les sportifs de haut niveau, se reconvertaient généralement dans les métiers qui gravitent

autour du sport. Notamment, entraîneur, consultants, journalistes sportifs, conseiller, éducateur sportif et les emplois proposés par un sponsor. Pour ce qui est du cas gabonais, Nouvelle Trajectoire propose des pistes de réussites, à travers l'implication des acteurs et des décideurs. «*Nous sommes venus présenter des dispositifs qui fonctionnent et dire aux sportifs gabonais qu'il est possible d'avoir une vie saine après une carrière.*» Les deux experts souhaitent que l'ensemble des dé-

cideurs de notre pays, se mettent autour d'une table pour créer avec des outils existants, des passerelles, applicables et fonctionnelles dans ce sens. Les experts ont salué la présence des quelques anciens sportifs gabonais, qui ont préparé leur après-carrière et qui sont aujourd'hui des hommes d'affaires. Pour Azemar et Meunier, c'est une preuve suffisante pour les sportifs encore en activité. Le rôle de l'entreprise dans l'accompagnement et la reconversion des sportifs

professionnels et le partage d'expériences entre anciens footballeurs, professionnels reconvertis, athlètes en activité et les échanges avec les chefs d'entreprises, ont été les derniers points abordés par les conférenciers et les participants. Soulignons que ces journées portes-ouvertes destinées aux sportifs, aux agents des mouvements sportifs (fédération et ligues), agents du ministère des Sports et chefs d'entreprises s'achèvent cet après-midi.

Football/Championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire-Le point de la 25e journée

Adl FC maintient le rythme, quatre matches non disputés

PSNB

Libreville/Gabon

LE champion en titre, Adl FC, qui caracole en tête du championnat D3 de la ligue de football de l'Estuaire, a maintenu son rythme en gardant son fauteuil de leader, grâce à son succès au stade Idriss Ngari devant les "anciens internationaux" de Mbila FC (1-0), dans le cadre de la 25e journée de cette compétition, disputée mardi 23 mai dernier. Avec 66 points +38, les hommes de l'Aéroport de Libreville conservent toujours leur avance de quatre points sur leur poursuivant immédiat, la Jeunesse Sportive Awassi, qui totalise 62 points +31, vainqueur par pénalité contre AS Val (13e, 18 points -19), 3-0. Hormis ce match non joué entre JS Awassi et AS Val, à cause du non-paiement des frais d'engagements à la Ligue, par la dernière équipe citée, trois autres rencontres n'ont pas été, non plus, disputées.



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Les joueurs de FFAL, en prière, se sont retrouvés au stade sans leurs adversaires.

Deux matches pour les mêmes raisons, à savoir : AJA/ACL (0-3) et Olympique de Bissegue/Zalang FC (0-3). AJA (12e, 23 points -16) et Olympique de Bissegue (14e, 17 points -23) sont redevables à la ligue de football

de l'Estuaire sur le plan financier. La dernière rencontre entre Talents d'Afrique et FFAL a été remportée par forfait (0-3) par la seconde équipe citée. L'équipe de Talents d'Afrique (9e, 31 points -

5) n'a pas effectué le déplacement sur le terrain de la cité des Ailes, pour affronter FFAL (6e, 43 points +16). Après sa défaite lors de la 24e journée contre Ermöglichen FC (1-3), la formation d'Académie de Sibang

s'est ressaisie en battant, au stade de Bikélé, l'équipe de Badji FC par 1-0. Avec ce succès, les hommes de Sibang sont toujours sur le podium à la 3e place, avec 55 points +31. Alors que ceux de Badji FC quittent la 7e place pour la 8e avec 34 points +12.

Tous les résultats de la 25e journée, sous réserve de la commission d'homologation et de discipline :

Mbila FC/Adl FC : 0-1
Badji FC/Académie de Sibang : 0-1
Talents d'Afrique/FFAL : 0-3 (forfait)
AS Val/JS Awassi : 0-3 (pénalité)
AJA/ACL : 0-3 (pénalité)
Olympique de Bissegue/Zalang FC : 0-3 (pénalité)
Jardin de football du Gabon/AS Flak : 0-3 (pénalité)
Ndzimba FC/Ermöglichen FC : 0-3 (pénalité)

Bon à savoir

Judo

Faisant suite à la décision n°000011/MJS/CHCFPSN du ministère de la Jeunesse et des Sports portant commission d'homologation des candidatures à l'élection du président de la Fédération gabonaise de judo et ju-jitsu, qui a conclu à l'inexistence juridique de la ligue de l'Estuaire de judo et ju-jitsu, suite au recours en annulation du collectif des clubs contestataires de l'assemblée générale électorale de ladite ligue qui s'est déroulée le 21 janvier 2017.

Le président sortant du comité directeur de la Ligue de l'Estuaire de judo et ju-jitsu informe les responsables des clubs de l'Estuaire de la tenue de l'assemblée générale constitutive qui se tiendra, à Libreville, ce dimanche 28 mai 2017 à partir de 14h, dans les locaux de l'établissement ELI, sis à l'Ancienne-Sobraga.